

Telefon +41 (0)52 632 73 61  
Fax +41 (0)52 632 72 00  
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

## **Medienmitteilung**

### ***eGovernment für unterwegs***

**Am Montag, 2. November 2015, findet in der Kammgarn in Schaffhausen der eGovernment-Day Schaffhausen 2015 statt. Die Veranstaltung richtet sich an Unternehmen aus dem Kanton Schaffhausen sowie an die Mitarbeitenden aus den Verwaltungen des Kantons und der Stadt Schaffhausen und weiterer Gemeinden.**

Am eGovernment Day 2015 wird aufgezeigt, wie Einwohnerinnen und Einwohner unterwegs Serviceleistungen des Kantons und der Stadt Schaffhausen ab ihrem mobilen Endgerät beziehen können. Für viele Menschen ist es ein Bedürfnis, immer und überall online auf Informationen und Dienstleistungen zugreifen zu können.

Neben der Präsentation des aktuellen Umsetzungsstands von eGovernment im Kanton Schaffhausen werden drei Praxisbeispiele aus dem mobilen Angebot des Kantons Schaffhausen in den Bereichen öffentlicher Verkehr, Landwirtschaft und GIS gezeigt. Kanton und Stadt Schaffhausen setzen auf aktuelle Informationsmedien und sind bestrebt, das Online-Angebot fortlaufend auszubauen. Dabei wird auf zukunftsorientierte Portallösungen gesetzt. Ein Blick in die Zukunft rundet das diesjährige Programm ab.

Der eGovernment Day Schaffhausen wurde 2011 ins Leben gerufen. Hintergrund sind die verstärkten Bemühungen des Regierungsrates und des Stadtrates Schaffhausen im eGovernment-Bereich. Am 2. November 2015 findet er zum insgesamt achten Mal statt.

Weitere Informationen sind auf der Webseite [www.egov.sh.ch](http://www.egov.sh.ch) zu finden. Anmeldungen können bis am 30. Oktober 2015 über die obige Webseite vorgenommen werden.

Schaffhausen, 12. Oktober 2015

*Staatskanzlei Schaffhausen*